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2019 年 11 月 20 日下午，理学院召开了 2019 年第 16 次党

政联席会议。院长兼党委副书记李兴鳌，党委书记温勇,副院长

唐加山、普勇，党委副书记兼副院长高翔，学院党委委员杨志红,

院长助理金正猛出席会议。学院办公室主任李伯虎列席会议。副

院长赵洪牛、院长助理刘胜利请假。本次会议由李兴鳌院长主持。 

会议研究、讨论、通报了以下议题：  

议题一：讨论学院党委专职纪检委员朱皓同志的党组织关系

转接及办公室安排事宜 

会议讨论了学院党委专职纪检委员朱皓同志的党组织关系

转接等事宜。经研究决定，朱皓同志的党组织关系转接到学院物

理实验教学中心党支部，其临时办公室安排在教 2-224。 

议题二：高翔副书记传达学校基层党委书记会议精神 
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高翔副书记代传达了学校基层党委书记会议精神。会议对落

实会议相关工作做了讨论并做出了工作部署。 

议题三：讨论博士点申报推进计划 

会议讨论了博士点申报推进计划。经研究决定，每周上报周

计划；12 月召开信息物理研究院成立大会；整理近两年物理学

科 2 区及以上 SCI 论文和 PR 系列论文，数学学科 SCI 论文，做

展板展览；最近两个月，理学论坛的报告人以邀请学科评议组成

员、教指委委员、基金委会评专家为主。 

议题四：人才引进推进 

会议讨论了人才引进推进工作，经研究决定，学院领导班子

全员动员积极推荐抓紧引进高层次高水平人才。 

议题六：ESI 学科建设推进 

会议讨论了 ESI学科建设推进事宜。学校一流学科和高水平

大学建设办公室拨专项经费专门给理学院推进物理 ESI 学科建

设，经研究决定，鼓励老师们多发物理、数学 ESI 论文并用 ESI

论文奖励办法进行激励。 

议题七：年终经费说明 

会议讨论了 2018-2019学年大四重修班、教学奖励、Mooc、

过程化管理等工作量计算及发放办法并做出了相关决定。 

议题八：讨论开展校园安全隐患排查整治工作 
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会议讨论了校园安全隐患排查整治工作。 

议题九：讨论关工委工作 

会议讨论了关工委工作，关工委工作尤其要在关心指导青年

教师上多开展活动。 

议题十：讨论工会工作 

会议讨论了工会工作，工会活动创新活动形式。 

 

理学院办公室整理 

2019 年 11 月 20 日 
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